

☆私のスマイル

川村統勇君 ウィーンのアペラ座で本場のオペラを楽しんできました。

ポリオ募金メンバーより スマイルします。

榮賀 明君 ポリオ募金、富士見高生、有りがとうございました。

原川重俊君 先日のポリオ募金、おつかれさまでした。

等 健次君 ポリオ撲滅キャンペーン活動、ご苦労様でした。

出席報告

太田 義隆

2629回

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
33名	33名	8名	25名	75.7%

2627回 9/19確定

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
33名	33名	11名	22名	66.6%

クラブフォーラム

会員増強委員会

司会 望月昭宏委員長



・植田会長コメント

本日の皆さんの発表を聞くと、入会するまでに、今一步のところまできているようだ。ぜひ、押しのある勧誘をお願いしたい。また、当クラブは“ボジョレーの会”、“山歩会”“ブルーノートの会”等の楽しいイベントがあるので、対象者をイベントに誘うなど雰囲気伝えることも重要ではないかと思う。「ロータリーへのお願い」資料もあるので、併せて活用いただきたい。よろしくお願いします。



ポリオ撲滅街頭募金実施

社会奉仕委員会

10月5日17時30分よりJR富士駅北口広場にてポリオ撲滅街頭募金を実施しました。

ちょうど学生、サラリーマンの帰宅時間と重なり、大勢の方にポリオ撲滅のを知ってもらう機会となりました。募金額は17,636円となりました。皆様ご協力をありがとうございました。

次回は11月3日の商工フェアで盲導犬のPRと一緒に募金活動を予定しています。よろしくお祈いします。

